



## Le FCM a tremblé mais n'est pas tombé...

### Nuits St Georges (+20) - FCM Basket 93-97

Salle Omnisports de Nuits St Georges - 400 spectateurs (environ)

Arbitres : MM. **LEFFET** Rony et **MARTIN** Jean-Baptiste

Quarts-temps : **41-24, 15-20 (56-44), 18-24, 19-29.**

**Nuits St Georges** : Les points : Senaillet 18, Bernard G. 11, Bernard B. 18, Delaby 4, Michelot 3 puis Dos Santos 5, Chognard 13, Martin 4, Colomba 7.

Cinq de base : **Senaillet, Bernard G., Bernard B., Delaby, Michelot.**

*(Les autres détails me manquent, je n'ai pas effectué le déplacement).*

**FCM Basket** : 31/71 tirs (44%), 20/40 tirs à 2 pts (50%), 11/31 tirs à 3 pts (35%), 24/32 LF (75%) dont 10/11 de Porter, 7/7 de Walter, 4/5 de Bichard, 3/4 de Godin, 0/5 de Szkucz, 42 rebonds (13 RO, 29 RD) dont 17 de Porter (5 RO, 12 RD), 5 de Walter (5 RD), 5 de Szkucz (2RO, 3 RD), 28 assists dont 11 de Bichard, 5 de Blanqué, 4 de Godin, 20 balles perdues, 19 interceptions dont 5 de Porter, 1 contre réussi par Godin. George était présent sur le banc. Évaluation : **119.**

**FCM Basket** : Les points : Walter 22, Bichard 18, Godin 21, Szkucz 14, Porter 18 puis Blanqué 4, Boudaira, Montabard.

Cinq de base : **Walter, Bichard, Godin, Szkucz, Porter.**

UNE FOIS DE PLUS, l'équipe mulhousienne pour le compte de la Coupe de France, s'est imposée loin de ses bases. Depuis la Prénationale, le FCM Basket n'a jamais joué à domicile et c'est un fait qu'il faut noter. Cette sortie, peu éloignée du Clos Vougeot, a failli mal se terminer. Rendons hommage aux vaillants combattants qui non seulement allaient affronter une équipe de second rang régional, mais aussi un public très chaud dans une salle bondée et qui a apporté son soutien sans failles tout au long de la rencontre. Félicitons le petit poucet de la compétition qui est passé tout près de la victoire. Voici les mots prononcés par leur entraîneur Poussin Ludovic à la fin du match : « *Je tiens vraiment à féliciter les gars pour leur parcours dans cette compétition, et il n'y a absolument aucun regret à avoir. Nous avons tout donné face à cette très belle équipe. Nous ne pouvions pas faire plus* ». Des paroles d'un entraîneur fier de ses joueurs qui viennent de réaliser un formidable parcours.

RAPPELONS UN COURT instant le parcours de cette étonnante équipe. Après avoir battu Pierre-Bénite un club de NM3 de la Poule K à l'automne et adversaire de l'ASSM Pfastatt, l'équipe de Nuits St Georges a réussi un authentique exploit avant Noël en éjectant de l'épreuve Annecy, classée première de la Poule L de NM3.

LORS DE trois quarts-temps, les Mulhousiens se sont rendus compte qu'il fallait batailler ferme pour se qualifier. Partageant, comme son homologue Benabid Jamel, au maximum les temps de jeu, Poussin Ludovic, le coach local était satisfait après-coup des prestations individuelles, réalisées par Senaillet (18 pts), Bernard B. (18 pts), Chognard (13 pts) et Bernard G. (11 pts), et des vertus affichées : car avant de perdre, Nuits St Georges a été devant presque toute la rencontre.

LES DIX PREMIÈRES minutes étaient à l'avantage de l'équipe des vigneron et le score pouvait laisser prévoir une lutte acharnée. L'handicap initial de 20 points était un fort atout pour Nuits St Georges et les spectateurs présents assuraient l'ambiance. Le FCM Basket n'avait comblé qu'un écart de 3 pts (41-24) après 10 min. de jeu. Il convient de citer que les Bourguignons se sont bien défendus et ont fait preuve d'adresse dans les tirs.

LE DEUXIÈME quart-temps était tout aussi engagé et le FCM Basket n'était pas encore arrivé à combler l'écart initial de 20 points. Pourtant Godin, Porter et Bichard marquaient à intervalles réguliers mais les joueurs de Nuits St Georges répondaient du tac au tac. La mi-temps allait être sifflée sur le score toujours à l'avantage des Nuitons (56-44).

LORS DU TROISIÈME quart-temps, le FCM Basket n'avait pas encore pris l'avantage malgré tous les efforts fournis. Les Nuitons allaient continuer à mener la vie dure à leurs hôtes et les frères Bernard continuaient à alimenter le panier mulhousien. Le public local commençait à croire à la victoire et se montrait de plus en plus bruyant. Les joueurs mulhousiens avaient quand même réduit l'écart à -6 (74-68).

C'EST FINALEMENT dans les dernières minutes, que les Mulhousiens allaient creuser l'écart et l'emporter non sans une farouche résistance de leurs adversaires. C'est après une lutte âpre que l'équipe alsacienne s'est imposée non sans mal avec beaucoup de courage et de volonté. La fin de la rencontre allait être sifflée sur un score serré (93-97).

OUBLIONS LA COUPE de France et faisons place au championnat qui va reprendre ses droits samedi prochain. C'est la Charité Basket 58 qui se déplacera à Mulhouse, une équipe qui occupe la cinquième place actuellement avec 2 pts de retard sur le FCM Basket.

CHERS AMIS supporters, soyez nombreux à vous déplacer pour apporter votre soutien à votre équipe préférée. Le staff et les joueurs auront besoin de votre soutien pour cette rencontre qui permettra certainement de clarifier la situation dans le classement actuel.

ALLEZ FCM BASKET !!!